



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4598
Ciudad Universitaria, 18 de febrero de 2023

Reconocen trayectoria de la arquitecta María Isabel Vargas Mata

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, participó en la Sesión Solemne del Capítulo Morelos de la Academia Nacional de Arquitectura, realizada el pasado 17 de febrero en el Museo Regional Cuauhnáhuac, donde se reconocieron a Académicos de Número y Académicos Eméritos, además del reconocimiento especial a María Isabel Vargas Mata, académica jubilada de la Facultad de Arquitectura de la UAEM.

Al dar lectura a la semblanza curricular de la arquitecta María Isabel Vargas Mata, quien es miembro honorable de dicha academia, Gustavo Urquiza dijo que cursó la licenciatura en Arquitectura, maestría en Arquitectura con especialidad en Diseño de Asentamientos Humanos para países en vías de desarrollo y el doctorado en Arquitectura, Diseño y Urbanismo, además de impartir cátedra en diversas asignaturas en la Facultad de Arquitectura de la UAEM durante 35 años y en el Development Planning Unit, de la University College London, de 1978 a 1979.

Isabel Vargas Mata, es miembro del Capítulo Morelos de la Academia Nacional de Arquitectura desde 1995 y fue la primera mujer que ocupó la presidencia de esta organización de 2014 a 2016, además de formar parte de la Academia de Arquitectura, Ingeniería y Diseño, de la Benemérita Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística desde el año 2007.

De igual manera en México ha participado en proyectos arquitectónicos y urbanos, como el desarrollo integral en Tres Marías, en Huitzilac, Morelos, obra realizada entre 1982 y 1987. Además, colaboró en el diseño y reconstrucción de varias casas habitación en Morelos, afectadas por el sismo de 2017.

En esta ceremonia estuvieron presentes Antonio Gallardo, en representación de José Francisco Reygadas Valdéz, presidente de la Academia Nacional de Arquitectura; Armando Ibarrodo Sánchez, presidente del Capítulo Morelos; Rodolfo Candelas, director del Museo Regional Cuauhnáhuac, así como docentes y funcionarios universitarios, y representantes del municipio de Cuernavaca.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia